

Medienmitteilung vom 18. Oktober 2023

## **Bettlach: E-Bike-Lenker wird von Auto erfasst und verletzt**

**In Bettlach wurde am Mittwochmorgen ein Zweiradfahrer von einem Auto erfasst. Er wurde verletzt in ein Spital gebracht.**

Am Mittwoch, 18. Oktober 2023, kurz nach 7.30 Uhr, fuhr ein 69-jähriger Autolenker auf der Dorfstrasse in Bettlach und wollte nach links in die Flurstrasse abbiegen. Dabei kam es zu einer seitlich-frontalen Kollision mit einem E-Bike-Lenker, der ihm auf der Dorfstrasse entgegenkam. Der 18-jährige Zweiradlenker wurde verletzt und musste durch eine Ambulanz in ein Spital gebracht werden.



Für Rückfragen:

Andreas Mock, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf

